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1 Al'A DA SEXTA REUNIÀO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA SAÚDE DE 
2 ASSIS. Aos onze dias do mês de junho do ano de dois mil e dezenove realizou-se a sexta
3 reunião ordinária do Conselho Municipal da Saúde de Assis. Estavam presentes os seguintes
4 conselheiros Titulares: Magali Ribeiro de Melo Afonso (AVCCA), Anna Carolina Alencar
5 Betine (MS), Célia de Carvalho Ferreira Penço (AAPEEVP), José André dos Santos (OMZU),
6 Dirce Zeferino Alves (AMZU), Eduardo Augusto Vella Gonçalves (Fema), Diléa Zanotto
7 Manfio (EP), Edgar Rodrigues (CRP), Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes (SM), Adriano Luis
8 Romagnoli Pires (SMS), Claudinéia Aparecida de Carvalho Silva (SMAS), Kênia Elizabeth
9 Vaz (SME), Célia Alves Nobrega Silva (HR) e Edmar Luis de Oliveira (Sta Casa). Suplentes:

10 Reginaldo Aparecido Marcolino (AMZU), Vanda Moreira Cardoso Gonzalez Martins Regatieri
11 (CRO), Aila Graziela Pereira Alves (SM) e Josiane Aparecida Batista (SMS). Justificaram a
12 ausência: Teima Gonçalves Carneiro Spera de Andrade (UNESP). Convidados: Cristiani
13 S.A. Bussinati (SMS), Paula Carvalho Lawer (SMS), Fernanda Telles (SMS), Benedita
14 Quintiliano Pereira, Vera Lúcia Ribeiro Gomes (Conselho Gestor), José Aparecido (Conselho
15 Gestor) e Valmir Dionizio (Vereador). A Presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes
16 cumprimenta a todos e inicia a reunião. Retira, a pedido da Secretaria Municipal da Saúde,
17 da ordem do dia a Apresentação de ações e metas em IST/AIDS - PAM 2019, todos
18 concordam, ficando adiada para a proxima reunião. Correspondências recebidas: 1. Clube
19 da cadeira de rodas- Encaminha relatório de produtividade referente ao mês de maio de
20 2019; 2 Ofício Circular da Câmara 288/19 - Convite para IV Fórum Municipal de Prevenção
21 às Drogas - Dia 26/06/19 as 14 horas. 3. Convite para festividades de 06 anos do AME -
22 Assis; 4. Ofício 049/19 CRP - Indicando representante: Maria Cristina Gonçalves Pelegrini.
23 Correspondências enviadas: 1. Ofício 15/19 - Para SMS- Indicações para Comitê Gestor
24 Municipal de Urgência e Emergência. FALA DOS CONSELHEIROS: A conselheira Vanda
25 Moreira Cardoso Gonzalez Martins Regatieri questiona quando será contratado médico
26 na Unidade do Parque Universitário; o conselheiro Edgar Rodrigues esclarece que o
27 Conselho de Psicologia estava com dificuldade de representantes, mas que a situação já foi
28 sanada com indicação de novos psicólogos para compor este Conselho; a conselheira Diléa
29 Zanotto Manfio se manifesta preocupada com as instalações do prédio da Nove de Julho,
30 esclarece que na época já manifestou esta preocupação para a antiga secretária e que
31 novamente apresenta a necessidade de estudo de fundação do prédio pois o prédio é antigo
32 e esta sendo utilizado, solicita o laudo técnico do corpo de bombeiros atestando a segurança
33 dos funcionários e população que utilizam o prédio. A Presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro
34 de Moraes informa que inicia o envio de ofícios para indicações para a nova gestão do
35 Conselho. INFORMAÇOES DA SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE: O Secretario
36 Municipal da Saúde, Adriano Romagnoli informa que esteve participando do Simpósio sobre
37 Judicialização o que possibilitou maiores esclarecimentos sobre a situação, cita o trabalho
38 desenvolvido pela ouvidoria. Acolhida aos novos profissionais contratados, Inauguração do
39 centro de especialidades Ondontológicas. Sobre o programa mais médicos, com a quebra do
40 contato o municipio perdeu os tres médicos, com novo critério, poucos municipios foram
41 comtemplados no Estado de São Paulo. Mas a equipe muito responsa\/e\mente se ciesciobrnu
42 para atender todas as unidades. Foi desgastante o trabalho com a equipe incompleta. Houve
43 o concurso e quatro médicos foram aprovados, alguns já assumiram e o mais breve passivei
44 a equipe estará co�=· Ordem do dia: 1. Apresentaçào FEMA - UPA. O representante
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1 assunto é amplamente discutido, a Presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes coloca 
2 em votação, é aprovado; 2. Relatório da COFI - 1° Quadrimestre de 2019 - As 
3 representantes da COFI, Diléa Zanotto Manfio e Benedita Quintiliano Pereira fazem a leitura 
4 do relatório como segue, esclarecem as dúvidas. O assunto é amplamente discutido. A 
s Presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes coloca em votação, , rovado. A 
6 Presidente Cátia Auxiliadora Ribeiro de Moraes encerra a reunião agradece do a resença 
7 de todos e para constar, eu, Nelma Maria de Oliveira, secretárj,a"c@ Casa os C nselhos, 
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